

Marianne Schütz hat als eine der jüngsten Musikerinnen beim MVA begonnen und sie feierte gestern ihren 12. Geburtstag. Als Geburtstagsmarsch hat sie sich den Militär Escort Marsch ausgesucht und dirigiert. Nach der Probe lud sie zu einem Pizzaschnecken Essen ein. Für die Naschkatzen unter den Musikern gab es Topfenschnitten. Im Gemeinschaftsraum sang man noch das Happy Birthday und danach ließen es sich alle so richtig schmecken.

Liebe Marianne - danke für die gute Jause und nochmals alles Gute zum Geburtstag.



